Mauricio Eduardo Hernández Rocha, 7ª semestre de la Facultad de Derecho de la UASLP (UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE SAN LUIS POTOSÍ, MÉXICO)

Informe de intercambio estudiantil

Venir a Würzburg considero que ha sido una de las experiencias más enriquecedoras de mi vida, abarcando ámbitos desde lo académico hasta lo personal. El programa de movilidad que tiene la UASLP con la Universidad de Würzburg, es de los mayores regalos que nos puede ofrecer nuestra Alma Mater, representa tanto una gran oportunidad como un desafio. Las diferencias culturales entre México y Alemania, así como el idioma y el costo de vida, pudieran parecer barreras para los estudiantes, sin embargo, puedo asegurar que venir a Alemania es de las mejores inversiones que existen. Una experiencia que todo mexicano debe tener, es conocer la cultura alemana y saber lo que el primer mundo realmente es, y no me refiero a un país con riqueza y precios impagables, sino a una cultura donde el orden y la disciplina son tan importantes como la diversión, una sociedad amigable y respetuosa, una economía funcional, donde el transporte público no se retrasa ni un minuto y es gratis para todos los estudiantes. Una cultura ecológica, donde todo se recicla y las calles están impecables. Una ciudad cuyas calles puedes caminar las 24 horas sabiendo que no corres ningún peligro, y una comunidad estudiantil internacional que sabe divertirse. Por su ubicación estratégica, te permite viajar fácilmente por toda Europa, sin omitir que Alemania por sí sola tiene una gran cantidad de destinos turísticos.

Si tuviera que elegir una vez más, regresaría a Würzburg.